

# JOURNALIST

## Jumat Curhat Polres Jember, Kasat Res Narkoba Ajak Masyarakat Say No To Drugs

Siswandi - [JEMBER.JOURNALIST.CO.ID](http://JEMBER.JOURNALIST.CO.ID)

Sep 8, 2023 - 14:48



Jember- Jumat Curhat yang merupakan Program Prioritas Kapolri serentak di seluruh Indonesia yang bertujuan menampung langsung keluhan kamtibmas masyarakat, langkah langkah Kepolisian serta antisipasi gangguan kamtibmas yang di sampaikan. Polres Jember menggelar jumat curhat di Taman Baca sat lantas polres jember bersama masyarakat penggiat anti Narkoba .

Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat SIK SH MM, melalui Kasat Res Narkoba AKP Sugeng Irianto SH "Mari kita sama-sama dalam kesempatan ini keluarkan unek unek nya terkait masalah kamtibmas di lingkungan dan sekitarnya," serta peduli dan aktif memberikan informasi kepada Polri, jumat (8/09/2023) pagi.

"Kami mengajak masyarakat peduli terhadap lingkungan dan menyampaikan pesan agar memberikan informasi kepada Polri," Ujar AKP Sugeng.

Adapun pertanyaan yang disampaikan oleh Hartono (tokoh pemuda) menanyakan permasalahan tentang ujian praktek/pembuatan SIM sudah yang terbaru.

"Untuk masalah ujian SIM itu sudah permudah guna menindaklanjuti kebijakan dari Bapak Kapolri untuk mempermudah masyarakat dalam ujian praktek SIM dan SIM yang sudah mati/tidak berlaku wajib untuk mengikuti tes baru dan proses pembuatan sim baru, tetapi untuk perpanjangan tidak perlu mengikuti tes." Ujar Ipda Handoko Kanit Kamsel

Dalam sesi pertanyaan Selanjutnya kembali menerima sejumlah keluhan dan pengaduan terkait gangguan ketertiban dan keamanan, salah satunya terkait peredaran miras, "Aduan dari masyarakat tersebut, papar Sugeng yakni masih adanya peredaran minuman keras (miras).

Ketika mendapat aduan tersebut, anggota turun langsung ke lapangan untuk menindaklanjutinya. Insyaa Allah, keluhan warga terkait maraknya miras direspon cepat oleh Sat Narkoba Polresta Jember," tegasnya, Pihaknya berharap, dengan digelarnya kegiatan ini, kamtibmas yang aman Sekalipun, sambungnya, peredaran miras dan sebagainya tidak bisa dimusnahkan 100 persen.

"Kami mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Jember, Say No To Drugs, Peduli terhadap peredarannya serta bersama kita memutus mata rantai peredaran narkoba di tengah masyarakat, Selamatkan generasi muda," tuntasnya.. (AR